

Actualidad **PIEBA**

CULTO DE ORACIÓN

A partir de este jueves, en el culto de ORACIÓN, comenzamos la lectura devocional del DEUTERONOMIO, un texto capital sobre la renovación pactal. Un texto siempre actual. Si puedes, no te lo pierdas.

ESCUELA DOMINICAL

El próximo domingo comenzamos las escuelas dominicales. Continuamos trabajando sobre el material elaborado por nuestro pastor, y en el mismo grupo en el que te encontrabas.

SANTA CENA

Los hermanos encargados de pasar hoy la Santa Cena son, José Antonio y Llanos, Elías y Elena. Coro: Marcos y Miriam.

Jueves

19h Culto de Oración

20:30 Ensayo alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela Dominical

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

6 DE ENERO, ALICANTE N 1/2013

Mi mejor Adoración
es Entregarte todo mi
SER

Está llegando el momento, mejor dicho, ha llegado ya, en que los verdaderos adoradores rendirán culto al Padre en espíritu y en verdad, porque estos son los adoradores que el Padre quiere.

Juan 4:23



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

LA EPIFANÍA DE NUESTRO SEÑOR

REFLEXIÓN

Por José Luis Castro López

Magos, rey, sacerdotes, escribas y pastores, todos ellos testigos de la “epifanía” del niño de Belén. Unos, se desplazaron desde oriente, recorrieron cientos de kilómetros o más, para adorar al rey de los judíos, porque su estrella vieron en el oriente. Otros, a unos escasos 9 kilómetros, la distancia entre Jerusalén y Belén, se convirtió en un verdadero obstáculo. Y en la misma región se encontraban unos sencillos pastores quienes acudieron a la llamada de las huestes celestiales.

La distancia nunca fue una excusa para casi nada. Las distancias se superan con la voluntad, la decisión o el querer. Para los magos la distancia no fue un obstáculo, ésta quedaba supeditada al objeto de su viaje, el rey de los judíos que iba a nacer. Cuando uno pone en valor el objeto de su interés, entonces las distancias se reducen, los días se acortan, y las dificultades se superan. Durante toda su vida habían estado estudiando el firmamento, se habían dedicado en cuerpo y alma a investigarlo. Era su pasión y su vida. Y ahora les hablaba, como si les dijera: “seguidme”. Seguramente entendieron que esa estrella se relacionaba con los textos del antiguo testamento que alguien, en alguna ocasión, les habría compartido; o con algún rollo de la Torah de Israel que tal vez se encontraba en la biblioteca palaciega. ¿Quién sabe?, el caso es que ellos supieron que esa estrella anunciaba un nacimiento real. Por eso decidieron ponerse en marcha para adorar al que iba a nacer.

Pero en ocasiones una pequeña distancia puede transformarse en un gran obstáculo. Tan sólo 9 kilómetros, pero insuperables. La distancia en esta ocasión no se medía en kilómetros, sino en desafección, desinterés, incredulidad, o, peor aún, en rivalidad y amenaza. Así lo

vivió Herodes, y con él los sacerdotes y escribas. El que iba a nacer se convertía en una amenaza para el rey, y por consiguiente para todos los que dependían de él. Ahora no se trata de adorar, sino de matar.

Ahora las distancias se acortan, en los campos próximos a Belén, unos sencillos pastores, al raso de la noche, charlando sobre sus rebaños, observando el firmamento, sin interés astronómico, pero fascinados por la belleza de la creación, son testigos del anuncio angelical: “que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es Cristo el Señor”. Y los pastores, después de haber visto al niño, “volvieron glorificando y alabando a Dios por todas las cosas que habían oído y visto, como se les había dicho”.

Tres colectivos muy diferentes, tres distancias les separan del niño de Belén, pero las distancias nunca son un obstáculo. Tanto los que estaban más cerca, como los que estaban más lejos, supieron que aquel niño era el rey de Israel. Sin embargo a los que se encontraban a la mitad del camino, los que lo tenían todo a su favor: el poder, la Ley, el palacio y el templo, la distancia se les hizo insuperable.

Algo podemos aprender de lo acontecido en la Epifanía de nuestro Señor; y es que podemos estar muy cerca, a menos de 9 kilómetros, podemos sabernos parte del pueblo de Dios, tener el privilegio de reunirnos en Su casa, saber las Escrituras de memoria, como ellos, y sin embargo vivir a miles de kilómetros de Jesús. Pero también podemos venir de lejos, o de los campos de la región, con el corazón abierto a las señales del firmamento y a la voz de Dios, para así ofrecerle, en este nuevo año que comenzamos, lo mejor de nuestras vidas, nuestro oro, incienso y mirra, y nuestra adoración.

¿Cuál es el versículo más largo y cuál el más corto de la Biblia?

Curiosidades Bíblicas



El más largo es Ester 8:9 con 80 palabras y el más corto ÉXODO 20:13 “No matarás”, con nueve letras.

Esto de acuerdo a la versión Reina Valera de 1960.



Visto en: CompartendolImágenes.com

Demos gracias al Señor por todas las oportunidades que nos ha dado en este tiempo de Navidad.

Por todas las actividades especiales que hemos realizado, que el Señor bendiga cada semilla plantada.

Por nuestro testimonio personal y comunitario. Para que seamos firmes y valientes en el anuncio del evangelio. Para que nuestras vidas sean un testimonio vivo de la acción del evangelio.

Por nuestra asociación Abriendo Camino, para que a través de ella podamos hacer mucho bien a tanta gente como lo necesita. Por todos los voluntarios que hacen su trabajo, por sabiduría para todos los que tienen responsabilidades en ella.

Por todos aquellos que necesitan trabajo, por los que están padeciendo por causa de la crisis, por los hermanos mayores, y por los enfermos de nuestra iglesia, que el Señor supla a cada uno conforme a su necesidad.